MENSAJE ALMA DE LA TIERRA

ALMA DE LA TIERRA se refiere a los proyectos, nacionales e internacionales,

para recuperar el medio ambiente. Realizamos este quinto encuentro verde,

vinculado a la responsabilidad del ser humano con la ecología y nuestros

publicistas han asumido la tarea de mostrar e impulsar estrategias para

fortalecer los planes tendientes a cuidar y salvar la vida en el planeta, tema

amplio y trascendental.

El llamado a cuidar la tierra, el agua y el aire nos congrega. El Consejo

Directivo de la Universidad espera que rinda frutos. La presencia de todos

ustedes es buen augurio, compromiso ineludible con la actual generación y

las siguientes.

Dice Carolina Escobar: "La tierra se queda ya sin savia en las venas, /está

sentada, cansada, meciéndose en el balcón /la tierra espera /tiene nubes

grises y cataratas en los ojos. Se ha puesto otra vez su roto vestido de fiesta,

para ver si alguien se fija en ella"

Octubre 28 de 2014

Jaime Pinzón López

PRESIDENTE CONSEJO DIRECTIVO